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Indicaçã, a N" ffig tàa?,g Tauá, 18 de maio 2A23

Indica a Chefe do Poder Executivo Municipal
de Tauâ, atravês da Secretaria ccmpetente,
que seJa realizado estudo de viabilidade para
analisar a possibilidade de implantação de
fatxa elevada de segurança para pedestres
defronte aos estabelecimentos de educação
das redes públicas e particulares de ensino do
Município de Tauá"
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o vereador abaixo signatário, Íundamentado na legislaçâo vigente e no
Regimento Interno desta Casa, IIiIDICA a Sra. Prefeita, que seja realizado
estudo cie viabilidade para analisar a possibilidade cie implantaçáo de
faixa elevada de seguranÇa para pedestres defronte aos estabeiecimentas
de educaçáo das redes pr-rblicas e par:ticulares dr ensino do Municipio cle
Tai;á"

.IUSTIFICATIVA
Este vereador vem através cleste Projeto de indicação, manifestar e
representar reivindicação da nossa populaçáo tauaense no sentido de
proporcionar maior segurallÇa aos estudantes e suas íamílias,
principalmente nos horários de entrada e saida dos estabelecimentos
escolares, âos quais apresentam intenso movimento, por vezes
tumuituando o trânsitcl. As faixas elevadas de seguranÇâ para pe<lestres
facilitarão senr dirvida a acessibilidade, proporcionando maior
visibiiidade aos condutores de veículos, além de se caracterizârem cÕmo
um mecânismo para redução de veiocidade. Então, o objetivo deste
equipatnento, que nada majs é do que urna faixa de pedest.res acjma cio
nírrel da rua, e fazer com que os motoristas deem prioridade aos
pedestres, forçando-os a recluzir a veiocidade,

Plenario, 1B de maio de 2023
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